

“NUEVO PARTIDO ES SIGNO DE DIVISIONES EN EL PLN”

AARÓN SEQUEIRA CH

asequeira@prensalibre.co.cr

Foto: Luis Morales

Los presidentes de los partidos políticos con representación en la Asamblea Legislativa, y miembros de la Alianza por Costa Rica (ACR) no mostraron susto por la creación de un nuevo movimiento político desde el seno de Liberación Nacional.

Eso sí, enfatizaron que la intención nacida entre varios líderes de ese partido; principalmente aquellos que han intentado tomar las riendas de puestos dentro del comité ejecutivo, como Ana Fumero Obregón; es un

signo más de la división que vive el partido.

Según el presidente del Movimiento Libertario, Otto Guevara, los liberacionistas de diferentes niveles dentro del Partido Liberación Nacional (PLN) se han dedicado a todo, menos a gobernar junto con Laura Chinchilla.

“Unos están en pleitos, otros en campaña, otros haciendo nuevos partidos o en encerronas”, dijo el presidente rojiazul, Gerardo Vargas.

Elizabeth Fonseca, presidenta del PAC, y el frenteamplista José Merino confirmaron que se enteraron de la intención de varios liberacionistas por hacer casa

aparte gracias a las páginas de LA PRENSA LIBRE, y que es cosa de ver con mucho cuidado.

“La gente cree que es muy fácil hacer un partido, pero no es tarea para hacer en un rato. Les deseo mucha suerte”, dijo Fonseca.

Merino destacó que líderes importantes han hecho de forma similar, entre ellos José Miguel Corrales, Rolando Araya, Mariano Figueres y Luis Guillermo Solís, amén de la separación con las filas verdes del expresidente Luis Alberto Monge.

“Es un síntoma más del resquebrajamiento del PLN”, dijo Otto Guevara.



Elizabeth Fonseca, del PAC, recordó que no es fácil conformar un partido, aunque lo ve bien en pro de la democracia.